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１ 来年に向けた抱負について 

本県はまさに絶頂期にあると思われるが、一層の高みを目指す

べきであり、来年に向けた抱負を聞く。 

 

２ 隣県との連携について 

 (1) 隣県との関係構築や連携に普段からどのように腐心しているの

か。 

 (2) 富山県知事との懇談会が６年余りも開催されない中、北陸新幹

線の大阪延伸にも影響がないか心配であるが、最近の富山県との

連携に対する率直な思いを聞く。 

 (3) 今年の原子力防災訓練において、富山県側の住民避難訓練が別

日となった理由を聞く。 

 

３ 消防について 

 (1) 消防組織法には、市町の消防団活動に対する県の財政支援が規

定されているが、これまでどのような支援を行ってきたのか。 

 (2) 機能別消防団員制度の導入で消防団員の全体数は維持されてい

るものの実際には手薄となっており、消防団の担い手不足にどの

ように取り組んできたのか。 

 (3) 老朽化が進んでいる消防学校について、改築も含め、機能の充

実強化に向けた検討を始めるべきではないか。 

 

４ 文化財の防火対策について 

(1) 日本の歴史的建築物の多くが木造であるため、火災防止に向け

た管理体制の確立が重要であるが、基本的な考えを聞く。 

(2) 県内の文化財における防火対策強化に向けた取り組みを聞く。 

 

５ スポーツについて 

 (1) ラグビーワールドカップの盛り上がりをどのように感じたの

か。また、この熱気は東京オリンピック・パラリンピックや県内

スポーツにも絶好の追い風になると思うがどうか。 
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(2) 本県ゆかりのオリンピック出場選手の栄誉を永く称える「石川

オリンピアンズクラブ」を立ち上げ、本県スポーツの振興にも貢

献してもらえればと思うがどうか。 

 (3) 競技団体は、競技力向上に充てる予算の増額を一番望んでいる

が、競技力向上対策についての所見を聞く。 

 (4) 県スポーツ推進計画は来年度に最終年度を迎えるが、障害者ス

ポーツについて十分な成果は上がっているのか、競技力向上対策

を分掌する県民文化スポーツ部長と、普及対策を分掌する健康福

祉部長にそれぞれ聞く。 

 

６ 精神障害について 

(1) 入院・通院時の医療費助成制度について、身体障害者や知的障

害者と同様に精神障害者保健福祉手帳１・２級所持者を助成対象

として拡大してはどうか。 

(2) ＪＲの鉄道やバスでは、精神障害者への交通運賃の割引制度が

未だ実現しておらず、全国知事会などを通じてＪＲ各社に強く働

きかけて欲しいがどうか。 

 

７ 薬事行政について 

(1) 今後も県民が医薬品を安全かつ安心に使用できるよう、県薬剤

師会との密接な関係構築が必要であると思うがどうか。 

(2) かかりつけ薬剤師や健康サポート薬局の機能を充実・強化する

ため、県薬剤師会が行うモデル事業の県内全市町での実施に向け

た県の後押しを期待するがどうか。 

(3) 医薬品医療機器等法の改正により、知事が認定することとなっ

た地域連携薬局等の整備には、薬局と医療機関との連携が必要と

なるが、支援体制について聞く。 

(4) 学校薬剤師の報酬額や学校環境衛生検査に係る機材の維持費に

ついて、どのように把握しているのか。 

(5) 薬剤師の確保に向け、薬剤師バンク（仮称）を設立する考えは

ないか。 
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８ 海洋エネルギー資源について 

(1) １２府県が加盟する「海洋エネルギー資源開発促進日本海連合」

に本県が加盟している理由を聞く。 

(2) 海洋資源関係の企業体との連携や民間での理解を深めることが

必要であると思うが、県独自の取り組みはあるのか。また、本県

の役割をどのように考えているのか。 
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